

## Sitzungsbericht 19.05.2021 & 26.05.2021

Zu Beginn der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates am 19.05.2021 in der Sport- und Kulturhalle begrüßte Bürgermeister Joachim Bösenecker die anwesenden Mitglieder des Gemeinderats und einige Zuhörer. Die Sitzungsprotokolle vom 21.04.20 wurden genehmigt. In den Zuhörerfragen ging es um Fragen zur Bearbeitung von Baugenehmigungen.

Sodann erfolgte die feierliche Verabschiedung des Feuerwehr-Kommandanten Oliver Kohlhepp und die Verpflichtung des neu gewählten Kommandanten Jörg Ernst. Zuvor hatte der Gemeinderat seine Zustimmung zur Wahl von Jörg Ernst zum Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr gegeben. Über diese Punkte wurde schon ausführlich berichtet.

Für den steuerlichen Abschluss der Wasserversorgung für 2020 wurde beschlossen, den voraussichtlichen Jahresgewinn 2020 der Wasserversorgung auf neue Rechnung vorzutragen. Die Abstimmung hierüber fiel wie im Vorjahr einstimmig aus.

Wegen der Corona Pandemie gab es bei den Kindergärten Beitragsausfälle in Höhe von 18.155,00 €, aufgeteilt 9.711,00 € beim evangelischen Kindergarten und 8.444,00 € beim katholischen Kindergarten. Der Gemeinderat beschloss die Ausfallbeträge im Umfang wie im Vorjahr wie folgt zu übernehmen:

8.880 € für den evangelischen und 7.172,48 € für den katholischen Kindergarten, zusammen also 16.052,48 €. Für einen Wohnhausneubau in der Schubertstraße gab es für den Plan die Zustimmung mit drei Befreiungen a) Überschreitung der südlichen Baulinie, b) Überschreitung der Traufhöhe von 6,50 auf 7,31 m, Zulassung der Ziegelfarbe anthrazit anstelle rot-braun oder rot.

Ein Antrag auf Umnutzung des früher als Bank genutzten Hauses in der Spechbacher Straße zu Wohnzwecken wurde vom Gemeinderat befürwortet.

Die Bauvoranfrage des Kleintierzuchtvereins für eine Zuchtanlage oberhalb der Züchterhalle führte zu vielen Wortmeldungen im Gremium. Wegen der Klärung von Detailfragen mit dem Verein wurde die Erteilung des Einvernehmens der Gemeinde vertagt.

Die Bauvoranfrage für einen Wohnhausneubau in der Friedhofstraße sorgte für reichlich Wortmeldungen im Gemeinderat. Dies deshalb, weil die Anzahl der Wohneinheiten, und die Frage der Stellplätze nicht eindeutig erkennbar waren.

Wortmeldungen der Gemeinderäte betrafen wieder Straßenschäden und den Internetausbau. Für die Merianschule wurde der Internetanschluss vollzogen, aber im Gebäude selbst sind neue Leitungen notwendig. Die Vergabe hierfür ist von Haushaltsmitteln abhängig.

In der Sitzung vom 26.5.2021 stand die Beratung und Verabschiedung des Haushaltes 2021 auf der Tagesordnung. Wegen dem Umfang der Beträge wird auf die Bekanntmachung der Haushaltssatzung verwiesen.

Der Gemeinderat stimmte dem Haushalt einmütig zu. Kritisiert wurde aber die zu späte Fertigstellung und Verabschiedung des Haushaltes. Dieser Umstand führt ggfs. dazu, dass geplante Investition vom Zeitrahmen hier nicht mehr im laufenden Jahr umsetzbar sind und dass man im investiven Bereich hinterher hinkt.

Herbert Ziegler